

Collaboration avec l'école des Perles à Marcinelle.

Depuis septembre dernier, nous sommes partenaires pour l'intégration d'un petit garçon.

J'ai accepté immédiatement la collaboration puisque toute l'équipe de l'école des Perles a déjà fait ses preuves au niveau de l'accompagnement. Dans ce cadre, un enfant intégré a d'ailleurs obtenu l'an dernier son CEB. J'ai eu l'occasion de suivre toute scolarité épanouie de ce dernier dans l'école de Monsieur Gérard.

Lors des différentes réunions, j'ai pu constater le professionnalisme mais aussi l'investissement relationnel de toute l'équipe.

L'enseignante de mon établissement qui suit le jeune garçon plusieurs jours par semaine se félicite aussi de l'implication profonde des enseignants.

Elle témoigne également du profond respect envers chaque enfant au sein de l'école.

L'enfant est vraiment au centre de leur mission et chaque enseignant s'adapte pour répondre au mieux aux besoins spécifiques de chacun.

Monsieur Gérard, très présent, au milieu de son équipe, insuffle le soutien et la confiance nécessaires à l'épanouissement de tous.

C'est une véritable richesse de collaborer avec une équipe qui instaure un cadre bienveillant.

J'espère que notre partenariat pourra à l'avenir s'étendre afin de maximiser ensemble le potentiel d'autres enfants.

Tréseni Dominique

Directrice F.F. de l'IMP de Marchienne-au- Pont

Section fondamentale